

**KEMENTERIAN RISET TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS AIRLANGGA**

**PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR NO :**

**ABSTRAK
SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM**

**NAMA : LINDA DWI WAHYU PUTRI
NIM : 041311433004
TAHUN PENYUSUNAN : 2017**

JUDUL:

Analisis Perbandingan Efisiensi Bank Umum Syariah dan Unit Usaha Syariah di Indonesia Menggunakan Metode *Data Envelopment Analisis* (DEA) Periode 2012-2016.

ISI:

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis tingkat efisiensi dan perbandingan pada Bank Umum Syariah dan Unit Usaha Syariah di Indonesia. Variabel *input* dan *output* ditentukan menggunakan pendekatan intermediasi. Variabel *input* yang digunakan adalah simpanan, aktiva tetap, dan beban operasional lainnya, sedangkan variabel *output* adalah pembiayaan, kas, dan pendapatan operasional lainnya.

Metode yang digunakan untuk mengukur nilai efisiensi adalah *Data Envelopment Analysis* (DEA) dengan menggunakan asumsi *Constan Return to Scale* (CRS) dan *Variable Return to Scale* (VRS). Alat statistik yang digunakan untuk membandingkan tingkat efisiensi pada Bank Umum Syariah dan Unit Usaha Syariah adalah *Mann-Whitney U-Test*. Populasi dalam penelitian ini adalah Bank Umum Syariah dan Unit Usaha Syariah yang ada di Indonesia. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 11 Bank Umum Syariah dan 19 Unit Usaha Syariah yang memenuhi kriteria pengambilan sampel yang ditetapkan. Periode pengamatan penelitian adalah dari tahun 2012 sampai 2016.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dengan asumsi CRS Unit Usaha Syariah memiliki nilai efisiensi lebih besar dari Bank Umum Syariah, sedangkan dengan asumsi VRS Bank Umum Syariah memiliki nilai efisien lebih besar dari Unit Usaha Syariah. Hasil uji hipotesis menunjukkan terdapat perbedaan yang signifikan tingkat efisiensi pada BUS dan UUS di Indonesia dengan asumsi CRS, sedangkan dengan asumsi VRS tidak terdapat perbedaan yang signifikan tingkat efisiensi pada BUS dan UUS di Indonesia.

Kata Kunci: Efisiensi, Bank Umum Syariah, Unit Usaha Syariah, Pendekatan Intermediasi, *Data Envelopment Analysis*